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P r o t o k o l l 
 

über die öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Lütjensee am 

Dienstag, dem 21.02.2017, 19:30 Uhr, in der Grundschule Lütjensee. 

 

Anwesend sind: Heiko Röttinger, Lütjensee, Schulverbandsvorsteher 

  Karsten Lindemann-Eggers, BM Großensee 

 Ulrike Stenzler, BMin Lütjensee 

 Ingo Schölzel, Großensee  

 Durmis Özen, Lütjensee  

 

Außerdem anwesend:  Stefan Lehmhaus, Lütjensee 

 Andrea Kehl, Schulelternbeirat 

  Dagmar Fenrich, OGS Lütjensee 

 Maximilian Fehrer, Fachdienst Finanzen, zu TOP 4 

 Enrico Miehlke-Hansen, Fachdienst Schule, Protokollführer 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, begrüßt die Erschienenen und stellt die form- 

und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Herr Röttinger verkündet die traurige Nachricht, dass Frau Beckert-Schulz leider an den Folgen 

des Herzinfarktes verstorben ist. Der Schulverband Lütjensee wird ihr stets ein ehrendes Anden-

ken bewahren. 

 

Herr Röttinger stellt folgenden Antrag zur Tagesordnung: 

 

Die Tagesordnungspunkte „Bericht des Schulverbandsvorstehers“ und der Tagesordnungs-

punkt „Kosten für die Bewertung der Schulgebäude“ werden in der Reihenfolge getauscht. 

 

Abstimmungsergebnis: 

Anzahl der Vertreter/-innen der SVV: 5 

davon anwesend: 5 

Ja-Stimmen: 5 

Nein-Stimmen: keine 

Stimmenthaltungen: keine 

 

Damit ist der Antrag angenommen. 

 

Es ergibt sich folgende geänderte Tagesordnung: 

 

 

Tagesordnung 
  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Einwendungen gegen das Protokoll der Sitzung vom 31.10.2016 

  

3. Kosten für die Bewertung der Schulgebäude 

  

4. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
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5. Ausbau Hamburger Straße 

  

6. Mitteilungen und Anfragen 

  

7. Einwohnerfragestunde (nur zu den vorangegangenen Tagesordnungs-

punkten) 

  

 

 

Zu TOP 1: Einwohnerfragestunde 

 

Fragen werden nicht gestellt. 

 

 

Zu TOP 2: Einwendungen gegen das Protokoll der Sitzung vom 31.10.2016 

 

Herr Özen bittet darum, seinen Namen in der Anwesenheitsliste richtig zu schreiben. Richtig muss 

es heißen: 

 

Anwesend sind: Durmis Özen, Lütjensee 

 

Auf Nachfrage von Herrn Lindemann-Eggers stellt Herr Röttinger klar, dass die im TOP 3 „Be-

richt des Schulverbandsvorstehers“ getätigte Aussage zum Vakuumraum nicht richtig ist. Er bittet 

darum den Satz zu streichen. 

 

Herr Röttinger berichtet, dass 

 

 die Bestandsheizung defekt ist. Vermutlich gibt es eine Leckage, da der Hausmeister 

zweimal am Tag Wasser auffüllen muss. 
 

 heute im Vakuumraum die neuen Entlüftungen eingebaut wurden. 

 

(SVV Lütjensee vom 21.02.2017) 

 

 

Zu TOP 3: Kosten für die Bewertung der Schulgebäude 

 

- Sachverhalt vgl. Sitzungsvorlage des Fachdienstes Finanzen vom 14.02.2017 - 

 

Herr Fehrer erhält das Wort. Er erläutert den Sachverhalt und beantwortet Fragen dazu. Es entsteht 

eine rege Diskussion. Man ist sich einig, dass im Beschlussvorschlag der zweite Satz gestrichen 

wird. 

 

Sodann beschließt die Schulverbandsversammlung: 

 

Die Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Lütjensee beschließt außerplan-

mäßig 13.500 € bei der einzurichtenden Haushaltsstelle 12.20000.416000 „Externe 

Dienstleistung/Gebäudebewertung“ bereitzustellen. Die Mehrausgabe ist im 1. Nach-

tragshaushalt des Schulverbandes Lütjensee zu berücksichtigen. 
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Abstimmungsergebnis: 

Anzahl der Vertreter/-innen der SVV: 5 

davon anwesend: 5 

Ja-Stimmen: 4 

Nein-Stimmen: 1 

Stimmenthaltungen: keine 

 

Damit ist der Antrag angenommen. 

 

Herr Fehrer verlässt um 20:30 Uhr die Sitzung. 

 

(SVV Lütjensee vom 21.02.2017)   FD 1/2 

 

 

Zu TOP 4: Bericht des Schulverbandsvorstehers 

 

Herr Röttinger berichtet, dass 

 

 das Architekturbüro Schulz die Zusammenarbeit mit dem Schulverband fortführen möchte. 
 

 die Einhausung für die Heizung der Turnhalle bestellt ist. 

 

 die Risse in der Wand der kleinen Pausenhalle ausgebessert wurden. 

 

 das Heizungsleck in der Pausenhalle geortet, gefunden und repariert wurde. 

 

 in der Hausmeisterwohnung der Fliesenspiegel in der Dusche erneuert werden musste. 

 

 die Montage der Schneefanggitter noch nicht erfolgte. 

 

 die Regenrinne zum Parkplatz instandgesetzt wurde. 

 

 die Schule für den Glasfaseranschluss angemeldet wurde. 

 

 der Kreis (Gesundheitsamt) Auflagen für die Entnahmestelle am Hygienespeicher erteilt 

hat. 

 

 die Schlussrechnung des Architekturbüros für die Turnhallensanierung noch aussteht. 

 

 der Krankenstand des Personals in der OGS sehr hoch ist. 

 

 noch keine 450 Euro Kraft gefunden wurde. 

 

 in Zukunft die Vorgabe hinsichtlich der Beiträge zur OGS Nutzung in Bezug auf die 

Satzung auch für Flüchtlingskinder eingehalten werden muss. 

 

 man über die Montage eines zweiten Schneefanggitters nachdenkt. 

 

Im Anschluss erläutert er das Diagramm zur Entwicklung der Schülerzahlen und den daraus resul-

tierenden Betreuungszahlen in der OGS. 
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(SVV Lütjensee vom 21.02.2017) 

 

 

Zu TOP 5: Ausbau Hamburger Straße 

 

Frau Stenzler erhält das Wort. Sie berichtet, dass der Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr 

Schleswig-Holstein (LBV) die Deckenerneuerung der Hamburger Straße im Jahr 2019 beginnen 

wird. Das Land erneuert die Fahrbahn der Hamburger Straße und die Gemeinde richtet die 

Nebenanlagen her. Anhand eines Planes erläutert Frau Stenzler die geplante Sanierung der Straße. 

Sie schildert, dass die Schule zurzeit nicht über genügend Parkplätze verfügt. In den Bring- und 

Holzeiten der Schülerinnen und Schüler wird durch die Eltern auf den dafür nicht vorgesehenen 

Stellen gehalten. Dies stellt ein erhöhtes Risiko für die Kinder und die anderen Verkehrsteilnehmer 

dar. Die Straßenbaumaßnahmen wäre die Gelegenheit diese Situation zu entschärfen und zu 

verbessern. Im Hinblick auf die Gesamtentwicklung der Schule muss zukünftig eine veränderte 
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Parkplatzsituation geschaffen werden. 

 

Nach einer regen Diskussion stellt Frau Stenzler folgenden Antrag: 

 

Die Schulverbandsversammlung beschließt der Arbeitsausschuss möge sich beratend zur 

Neugestaltung der Parkplatzmöglichkeiten der Grundschule zusammenfinden und über das 

Thema sprechen. 

 

Abstimmungsergebnis: 

Anzahl der Vertreter/-innen der SVV: 5 

davon anwesend: 5 

Ja-Stimmen: 5 

Nein-Stimmen: keine 

Stimmenthaltungen: keine 

 

Damit ist der Antrag angenommen. 

 

(SVV Lütjensee vom 21.02.2017)   2/305 

 

 

Zu TOP 6: Mitteilungen und Anfragen 

 

6.1 Herr Röttinger teilt mit, dass die beiden letzten Sitzungstermine neu terminiert werden. 

 Die geänderten Termine werden noch bekanntgeben. 
 

(SVV Lütjensee vom 21.02.2017)   VZ 

 

6.2 Frau Stenzler teilt mit, dass die Feuerwehr darum bittet einen Schlüsselkasten für den B-

 Schlüssel an der Schule zu installieren. 

 

(SVV Lütjensee vom 21.02.2017)   2/305 

 

6.3 Frau Stenzler bedankt sich im Namen des Amtsvorstehers für die Verlegung des  

 Sitzungstermins. 

 

(SVV Lütjensee vom 21.02.2017)   AV 

 

6.4 Frau Stenzler teilt mit, dass ihr und Frau Dietrich zwei Bewerber für die freiwerdende 

 FSJler Stelle bekannt  sind. 

 

Anmerkung der Verwaltung 

Frau Stenzler ist falsch informiert worden. Frau Dietrich ist kein/e Bewerber/in bekannt. 

 

6.5 Herr Durmis fragt an, wie gut die Stundenversorgung der Lehrer in der Grundschule  

 verteilt ist. Herr Röttinger teilt mit, dass dafür nicht der Schulverband zuständig ist. Soweit 

 er informiert ist, sind diese zurzeit aber ausreichend. 

 

6.6 Frau Fenrich hat die Idee, dass man statt einer 450 Euro Kraft zwei FSJler beschäftigen 

 könnte. Herr Röttinger stellt klar, dass dies nicht möglich ist. Der FSJler wird teils in der 

 Schule und teils in der OGS eingesetzt. Für das Schulpersonal ist das Land zuständig. Die 

 450 Euro Kraft soll nur in der OGS beschäftigt werden. 
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Zu TOP 7: Einwohnerfragestunde (nur zu den vorangegangenen Tagesordnungspunkten) 

 

7.1 Auf Nachfrage von Frau Kehl teilt Herr Röttinger mit, dass er sich bezüglich einer Ein- 

 weihungsfeier der Turnhalle mit dem Schulleiter Herrn Bieder absprechen wird. 

 

7.2 Herr Röttinger erklärt auf Nachfrage, dass das Schneegitter nicht nur als Schneeschutz, 

 sondern auch zum Auffangen eventuell loser Dachziegel angebracht wird. Laut Gut-

 achten muss das Dach nicht neu gedeckt werden. 

 

7.3 Frau Stenzler teilt auf Nachfrage mit, dass die Neuplanung der Parkplätze ausschließlich 

 die Schulparkplätze betreffen. 

 

 

Ende der Sitzung: 21:12 Uhr. 

 

Im Anschluss werden die sanierte Turnhalle und das erneuerte Ranzenlager besichtigt. 

 

 

 

          (Vorsitzender) 

 

 

 

          (Protokollführer) 

 

 

 

Anlagen zu dem Original des Protokolls: 

 

Zu TOP 3 Kosten für die Bewertung der Schulgebäude Sitzungsvorlage des Fachdienstes 

Finanzen vom 14.02.2017 

 

Anlage zu den Kopien des Protokolls:   keine 

 

 


